

Central y han sido redactadas después de producidos los hechos en su inmensa mayoría, debido a que la secretaría de actas no funcionaba regularmente. Y tan es exacto lo que decimos, tan sin valor es esa pretendida documentación, que después de transcribir parte de una pretendida acta que no ha sido aprobada por el CC, la propia circular de Mallo López y Ghitor dice lo siguiente: “En esa misma reunión, al delegado Raymond de la I. Comunista, expone su criterio sobre los acontecimientos, que en otra oportunidad transcribiremos, dado que se deforma de manera absurda su pensamiento acerca de las perspectivas revolucionarias que ofrece una nueva conflagración”.

¿Qué valor puede tener un documento de esta naturaleza? A pesar de estas maniobras de Mallo López y Ghitor, el Partido iba a tomar una resolución contra esos elementos, cuando llegó el telegrama de fecha 4 de noviembre que daba satisfacción al pedido telegráfico hecho por Mallo López y Ghitor y que decía lo siguiente: “Comité Central Partido Comunista. – estados Unidos 1525, Buenos Aires. – C. Ejecutivo Komintern decidió examinar próximamente divergencias surgidas seno Partido argentino presencia representantes dos partidos litigio. Por esta razón C. Ejecutivo Komintern considera viaje Penelón a Moscú indispensable. Las decisiones del C. Ejecutivo Komintern serán obligatorias para ambas partes y serán sometidas ratificación Congreso Partido a realizarse en febrero. Hasta que C. Ejecutivo Komintern y Congreso Partido tomen decisiones cada miembro Partido y sobre todo cada miembro Central está absolutamente obligado evitar acentuación crisis interior Partido. Quien no observe antedicho será responsable frente C. Ejecutivo Komintern y frente Congreso Partido. – El C. Ejecutivo Komintern”.

Dada la situación del Partido, esta resolución del Comintern no solo no podía solucionar la crisis, sino que prácticamente tendrá a reagrararla. Por ella se veía que no solamente el Comité Ejecutivo de la IC toleraba la flagrante violación a sus propias resoluciones cometida por Rodolfo Ghioldi que saliera para Moscú desacatando tres resoluciones telegráficas del Comintern, sino que el mismo Comintern pedía el trabajo en común con esos elementos irresponsables. Dada la situación del Partido, esta política solo favorecía la posición de la mayoría, sin solucionar ni siquiera transitoriamente la crisis por la que atravesaba el Partido. Al contrario, esta política contribuía mas al relajamiento de la disciplina frente a la IC y es por ello que la minoría enviaba al Comintern el telegrama que ya hemos transcripto, en el que solicitábamos que no fuese admitido Rodolfo Ghioldi a fin de no fomentar la indisciplina y podíamos la revisión de esa resolución del Comintern,